

Decano FCS continúa entregando equipos a dependencias universitarias

Escrito por Rafael Paez

Jueves 19 de Noviembre de 2015 12:32 -

La Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), en las personas de sus principales autoridades, continúa entregando equipos a distintas unidades y dependencias universitarias, con las cuales mantiene una estrecha relación institucional, debido a las funciones que realizan las mismas.



El doctor Wilson Mejía al Flavia Distad entregó un laptop a Juan Antonio Taveras Peralta, Director del Centro Mao.

En esta ocasión, le correspondió a la UASD-Centro Mao; cuyo director, el maestro Juan Antonio Taveras Peralta, recibió una laptop y un data show de manos del doctor Wilson Mejía. En este centro se imparten las licenciaturas en Bioanálisis y Enfermería, las cuales pertenecen a la FCS.

De igual forma, el Laboratorio Clínico de la UASD (LABOUASD) recibió la donación de siete UPS, para la protección contra alto voltaje de igual número de computadoras, y una impresora de punto de venta para el proceso de facturación que se lleva a cabo en esa unidad de servicio.

Decano FCS continúa entregando equipos a dependencias universitarias

Escrito por Rafael Paez

Jueves 19 de Noviembre de 2015 12:32 -

Con estas entregas se pretende contribuir con un mejor funcionamiento de las entidades beneficiadas, y con la mejora continua del proceso de enseñanza-aprendizaje.



Rita Solís, directora de Equipos Donados de manos del Decano los